

# *La course Mandela à La Havane apporte des nouveautés*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- La course de La Havane en hommage au grand leader sud-africain Nelson Mandela apporte des nouveautés pour sa 6e édition, samedi prochain.

Rendez-vous est donc fixé le 20 juillet à 7 heures du matin devant l'ancien Palais présidentiel, aujourd'hui musée de la Révolution.

« Cette course à Cuba signifie beaucoup pour nous, les Sud-Africains parce que ce n'est pas seulement un hommage à notre Nelson Mandela mais aussi à son grand ami, Fidel Castro » a signalé en conférence de presse l'ambassadrice de ce pays africain, Thaninga Shope-Linney.

La nouveauté : cette année la course pour la journée de Mandela permettra la qualification de participants au marathon de La Havane, le Marabana, au mois de novembre.

Et puis, plusieurs des diplomates en poste à Cuba ont annoncé leur participation à la course à pied ou à la course proprement dite sur 7 kilomètres, une demi-heure plus tard.

Carlos Gattorno, directeur du marathon de La Havane, chargé de l'organisation de la course en hommage à Mandela, a avancé que seulement deux jours après l'ouverture des inscriptions, plus de 400 amateurs du sport et de la course à pied avaient notifié leur participation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/196388-la-course-mandela-a-la-havane-apporte-des-nouveautes>



**Radio Habana Cuba**